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Concordo con quanto espresso dal capogruppo Rotunno, non credo che ci sia molto 
altro  da aggiungere. Si chiede sostanzialmente di andare avanti rispetto al 
programma che è stato stabilito dalle attuali giunte. Quindi, si chiede di attivarsi per 
velocizzarlo il più possibile. È chiaro che non posso che concordare che questo 
ordine del giorno, senza volere esprimersi nel merito del punto dove va fatto il 
tracciato, perché  non è poi compito nostro, sostanzialmente chiede di proseguire con 
il percorso che è stato individuato, e che la stessa maggioranza, attraverso il 
consigliere capogruppo Gronda, ha stabilito essere un percorso virtuoso che ha 
portato a dei frutti. Qui si chiede solo di proseguirlo velocissimamente, attuando  
tutto quello che è necessaria per andare avanti. Niente di più, niente di meno.  

 
 
 

 


